

Rencontre à Bruxelles

Comme chaque année, les membres de l'association se sont rencontrés le temps d'un Weekend, pour partager leurs expériences mais aussi et tout simplement un bon moment ensemble. Pour cette édition 2011, c'est à Bruxelles qu'ont eu lieu les retrouvailles les 21, 22 et 23 Octobre. Quel meilleur choix qu'une double capitale (Belges et Européenne) pour accueillir d'anciens et nouveaux Double-Diplômants !

Ce Weekend était l'occasion de tenir l'assemblée générale puisque la quasi-totalité des membres étaient présents ainsi que de tenir un bilan de l'année écoulée et de valider les élections pour le nouveau Bureau.

Bien évidemment, tout le monde a pu profiter de la ville de Bruxelles, chargée d'histoire, et qui continue aujourd'hui encore à se transformer. Tout d'abord grâce à une visite guidée à pied du centre historique, puis le lendemain en complétant par une visite en bus, permettant de découvrir tous les quartiers périphériques de la ville, tous plus différents les uns que les autres.



Notre groupe, biculturel, à l'image de la ville de Bruxelles où se croisent culture française et culture flamande, a pu se retrouver pour apprécier ensemble ce qui fait la fierté de toute la Belgique : sa bière ! Ceci a été agrémenté d'une visite de la dernière brasserie au lambic de Bruxelles et d'une dégustation de sa production au goût inimitable qu'est la gueuse.

Tout le monde attend maintenant très impatiemment le prochain rendez-vous, qui aura lieu l'année prochaine en Allemagne.